



## Romero pide a partidos determinar prioridades

REDACCIÓN  
CIUDAD DE MÉXICO

Como presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, el panista Jorge Romero considera que el mayor reto es saber distinguir el contexto electoral del trabajo legislativo.

En entrevista con Pedro Gamboa en MILENIO Televisión, el también coordinador de la bancada del PAN señaló que este planteamiento se hizo en la primera sesión de la Junta, que se llevó a cabo ayer.

“Este es un año en donde vamos a tener que ir por dos pistas. La primera, teniendo que sacar nuestra chamba legislativa, que es por la que nos paga la gente... junto con un año que se antoja cuesta arriba, porque es natural que no sea todo color de rosa en un año de una elección crucial para el país.

“Estamos convencidos que va a ser una elección muy reñida, quizá algunos no lo quieran ver así. Pero esa es mi máxima preocupación y habrá de ser mi ocupación, que sepamos distinguirlo”, apuntó.

Esa es mi máxima preocupación y habrá de ser mi ocupación, que sepamos distinguirlo”, aseguró el panista.

Dijo que los factores externos al Congreso no han descompuesto el ambiente en la Junta de Coordinación, pues existe respeto entre los coordinadores de las diferentes bancadas e incluso reconoció el trabajo del morenista Ignacio Mier, su antecesor.

Lamentó que los desacuerdos generen más atención que las coincidencias y llamó a que cada partido “defina sus prioridades” para este periodo.

Romero aseguró que, por el momento, no tiene pensado buscar la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México. —